

d'Assemblée de Manitoba pour la circonscription électorale de Sainte-Agathe, après avoir essayé de tout, Joseph Taillefer se retira enfin sous sa tente.

Il épousa mademoiselle Mac Dermott, de Fort Garry, qui lui survit, avec un fils et deux filles.

Certaines circonstances firent alors de lui un défricheur dans la fertile vallée Qu'Appelle.

Taillefer avait reçu, par l'entremise du regretté Mgr Taché, la croix de Chevalier de l'Ordre de Pie IX. Ce fut la plus grande joie de sa vie.

Une personne qui l'a bien connu nous écrit que le regard de Taillefer, malade et brisé, s'allumait encore au souvenir de Pie IX.

En ces derniers temps, une maladie cruelle le retint plusieurs mois à l'hôpital de Saint-Boniface. Mais c'est à sa demeure, à Whitewood, qu'il est mort, à l'âge de 65 ans.

Vingt-sept ans durant il avait attendu en vain le rappel du clairon : un autre clairon vient de l'appeler au régiment formé là-haut de ceux qui sont morts au service de Dieu. C'était un homme plein de foi et de vraie piété. Nous demandons pour lui les prières de nos lecteurs.

Qu'il repose en paix !

*La Vérité de Québec.*

## AUX PRIERES

Le Révérendissime Florent Bourgeault, vicaire capitulaire de Montréal et doyen du chapitre de l'Eglise métropolitaine, Montréal.

M. l'abbé Véronneau, curé de Saint-Jean-Baptiste, au diocèse de Saint-Hyacinthe.

Sr Saint-Hormisdas, née Marie Célanie Pelletier, de la Congrégation de Notre-Dame.

Sr Pascal, née Marie-Délia Desrosiers, des sœurs de la Providence, Montréal.

L'Hon. Juge Berthelot, Montréal.

M. N. Quintal, Montréal.

M. L.-C. Gravel, Montréal.

Melle Amanda Gagnéux, Montréal.